



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

3/07/2024

LEGISLATIVO

En el Edomex, tercer foro de diálogo nacional sobre la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- En el Congreso del Estado de México se lleva a cabo el tercer foro de los diálogos nacionales para la reforma del Poder Judicial. El senador Ricardo Monreal informó que la elección de los mil 600 jueces y magistrados del país podría tener un costo de 3 mil 500 millones pesos, y podría ser financiada por una parte de los fideicomisos que tiene ese poder. Por su parte, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ignacio Mier**, expuso que 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial son ilegales.

https://drive.google.com/file/d/1-Xk6fU2w4CazEKKaAuf5bbsmT7Rddq_G/view?usp=sharing